

Spiel-Bar – von überall

Seit letzter Woche gibt es wieder Veränderungen – Gott sei Dank sind es Lockerungen! Doch wir wissen auch: gerade für Jugendgruppen gibt es noch viele Fragezeichen. Zum Beispiel sind bei weitem noch nicht alle Räume von Gemeinden frei gegeben, geschweige denn Jugendräume. Und wie kann man die Hygieneregeln einhalten, was darf man und was nicht. Hier stellen wir mal zwei Formate vor, die man auf jeden Fall schon machen oder umsetzen kann, auch ohne Räumlichkeiten.

Das Wetter ist momentan spitze und bleibt hoffentlich auch so!

Ebenfalls in dieser Woche schicken wir per Mail eine Orientierungshilfe raus:

Checkliste, Zusammenfassung von den aktuellen Regelungen und Ideen für Umsetzungen von (Ferien)Angeboten. **Ihr packt das!**

Meldet euch, wenn ihr Fragen habt oder wir euch unterstützen können! Und hier nun unserer Empfehlungen für diese Woche!

PLANLOS.IN

Auf planlos.in kann man normalerweise coole Rätseltouren in verschiedenen Städten buchen. Das haben wir auch schon häufiger mal gemacht – sowohl privat auch als beruflich – und fanden es sehr toll. Vor allem, wenn man es in Städten macht, die man vermeintlich gut kennt. ☺

Aber: aktuell ist eben noch nichts wieder ganz normal, die Touren darf man momentan noch nicht wieder spielen. Und da haben wir bei planlos.in zwei tolle Alternativen entdeckt: Touren in 4 Wänden.

Das bedeutet nicht, dass man zu Hause hocken muss, sondern nur, dass man nicht zwingend einen Weg abgehen muss. Eine Tour haben wir gerade getestet, da waren wir in Berlin unterwegs ohne dort zu sein. Aufgaben und Rätsel kann man prima auch über Chats gemeinsam lösen. Oder man meldet sich als verschiedene Teams an. Die Nachrichten und Rätsel kommen per SMS. Aktuell gibt es zwei Touren im Angebot, die beide 1 € kosten für alle zusammen! Zwei gibt es zur Auswahl: eine kniffligere ab 16 und eine leichtere ab 12 Jahren. Also eher etwas für die Älteren.

Um die Aufgaben zu erledigen, muss man auf jeden Fall mal googlen. Wir empfehlen ganz klar: www.planlos.in – auch nach Corona! Ab dem kommenden Wochenende kann man wohl die Touren auch wieder in den Städten selbst spielen z.B. in Bonn, Brühl, Köln und Neuss – und auch in Düsseldorf ;-)



